



成瀬台中学校だより

令和7年度—第3号—

Tel (042)728-6030 HP <http://www.machida-tyk.ed.jp/j-narusedai/>

令和7年6月30日発行

学校目標

【自主】個性を生かし 自ら学び続ける人間

【敬愛】自他を尊重し 思いやりのある人間

【克己】困難に打ち克つ 心身ともにたくましい人間



何を学び、何ができるようになったのか

校長 福田 秀樹

成瀬台「フラワーロード」は、特にアジサイが美しいことで有名です。今年も七変化、八仙花の名にふさわしく、あふれるように咲いています。アジサイ(紫陽花)は、日本の特産品であり、万葉集にも詠まれる伝統の花です。学校にも紫陽花を増やしたいと町田市に申請し、苗木が届きました。来年の梅雨時を楽しみに待ちたいと思います。

「^{あじさい}紫陽花の^{やえ}八重咲く^{ごと}如く^や弥つ代にを^いませわが^{むすこ}背子^し見つつ^{たぢばなのもろゑ}偲はむ」(橘 諸兄)[万葉集]

6月23日(月)全校朝礼で講話の一部を紹介します。

6月16日(月)の生徒会朝礼では、生徒会長が、生徒会スローガンを含め、貴重な体育祭の成果を、その後の学校生活につなげようと熱く語り、3年生の体育祭実行委員からも楽しい寸劇で、今後の学校生活の大切さを訴えていました。体育祭終了後、2週間余りが過ぎましたが、生徒会長や体育祭実行委員たちの熱いメッセージは、学校生活にどのように生かしているでしょうか。

現在、運動部活動では夏の公式戦が毎週のように土・日曜日に行われています。なかでも3年生は引退をかけた最後の公式戦では、どの試合でも必死のプレーが随所に見られ、観る側を感動させ、体育祭の頑張りを彷彿(ほうふつ)とさせます。ここで、体育祭を参観された保護者の方々からの「励ましのメッセージ」の一部を紹介します。

【ポプラ学級保護者の方】競技に取り組む真剣な姿に、胸を打たれました。仲間と力を合わせて頑張る姿や、応援に込めた思いやりなど、どの場面からも熱いエネルギーが伝わってきました。多くの人の心に残る、印象深い体育祭だったと思います。素晴らしい時間をありがとうございました！！

【第1学年保護者の方】新しい環境の中で、自分を表現する1年生。大縄に挑む1年生にアドバイスをしながら見守る2年生。中学校生活集大成の3年生から伝わってくる気迫、体も心も大きく成長していく姿を、見せてもらったことに、ありがとう！を。そして炎天下の中、やり抜いたことに、拍手を送りたいです！

【第2学年保護者の方】どの生徒も勝ちたいという思いを全面に出して真剣に競技に取り組んでいる姿には毎年圧倒されます。その中でもクラス全員リレーは本当に素晴らしく見応えがあります。走るのが得意な子、苦手な子それぞれいますが、クラスの為に一生懸命走る時の表情がみんな輝いています！

【第3学年保護者の方】成瀬台中学校の生徒会、学級委員、体育委員、生徒たちみんなが力を合わせ、体育祭を成功させよう！という気持ちが伝わってきました。声をからしながら取り組んだ大縄や、ムカデ競走はチームワークが必要な競技ですが、息を合わせてやっと一歩踏み出せたときの生徒たちの表情が生き生きとしてとても印象的でした。

保護者の方々を感動させ心を揺さ振ったのは、皆さんが一致団結して目標に向かって努力する姿、普段家庭では見られないような真剣な表情、そして達成感や互いの信頼関係を分かち合う瞬間を、目の当たりにしたからです。

体育祭の練習期間の、もどかしさや苦しさ、徐々に団結力が増し、互いを認め合う力が高まっていく中で迎えた当日、いろいろな感情が湧き上がりながらも懸命に取り組む姿が、参観する大人の心をつかみ、感動を与えています。仲間の頑張りを心から応援できる人が、周りからも応援される人になります。

今後の学校生活を通して、さらに「認め合い、先輩から学べる学校」をつくっていきましょう。

保護者の皆様には、多くの励ましの言葉をいただき、感謝申し上げます。特に、大縄跳びについては、制限時間のある競技中、クラス全員が回し手に合わせて集中して跳ぶ姿や、一人一人が気持ちを合せ、声を出して励まし合う姿には、生徒を含め、観ている全ての人々の眼を釘付けにする感動の場面が多々ありました。そして、その感動が校庭一杯に広がったことなどが、思い思いの言葉でメッセージが綴られており、それぞれに深く共感しました。

学校だより5月号では、体育祭を通して「何を学んだか」は大切なことですが、「何ができるようになったのか」も振り返りの大事な視点であると書きました。学校生活は、この繰り返しでもあります。せっかくの時間と空間を共有する仲間と、特に「今」のこの時間を大切に生活していきたいものです。

来賓並びに保護者の皆様、体育祭までの御理解と御協力、御支援に感謝申し上げます。また、御多用のなか、体育祭の御参観並びに御声援、誠にありがとうございました。さらに、当日の受付や接遇、テント設営並びに片付等、お手伝いいただいた PTA 役員やサポーター、おやじの会の皆様、大変ありがとうございました。

教育活動の様子

体育祭



6月7日(土)、梅雨とは感じられないほどの晴天と気温の中、体育祭を実施しました。近隣の成瀬台小学校、成瀬中央小学校からお借りしたテントのおかげで、熱中症対策を講じることができました。紙面を借りて御礼申し上げます。

生徒の安全対策を第一にして、参観者との接触を最小限にしたため、受付から2方向に渡る動線を設けました。1800名を超える参観者の皆様の御理解と御協力にも感謝申し上げます。先輩の姿に学び、後輩の汗に声援を送り、仲間との絆を深めた一日となりました。体育祭の目的を達成し、さらに課題が発見できたからこそ、次につながる学校行事となりました。

生徒会朝礼



6月16日(月)の生徒会朝礼では、生徒会長が体育祭を振り返り、これからの学校生活に生かす呼びかけを行いました。

生徒振り返りアンケートで「自分の役を果たし、仲間とともに協力し努力する中で、絆を深めることができた。」の達成率が90%を超えたこと等を挙げ、認め合う中で改善に向けた啓発の言葉を投げかけました。

体育委員会は、体育祭の成功と協力への感謝をパフォーマンスとともに全校生徒に伝えました。合唱コンクールに向けて、始動します！

地域スポーツ交流会



6月21日(土)には PTA おやじの会と連携して、地域スポーツ交流会を運営しました。台中教職員チームと4チーム連合とソフトボールの試合を行いました。今後は、さらに地域の交流や教育力を部活動地域連携・地域移行について生かしていけるよう、検討を進めてまいります。

7月のおもな予定

日	曜	内容	備考
1	火	安全指導	SC
2	水	歯科講話(1年) 校内研修	
3	木	一斉委員会	B時程
4	金	セーフティ教室 学校公開日 中央委員会	SC
5	土		
6	日		
7	月	生徒会朝礼 三者面談始(1・2年・ポプラ)	
8	火		SC
9	水	PTA代表委員会	
10	木		
11	金	進路説明会(3年)	SC
12	土		
13	日		
14	月	三者面談終(1年・ポプラ)	
15	火	三者面談終(2年) 学校運営協議会	SC
16	水	避難訓練 職員会議	
17	木	特別清掃	
18	金	終業式 生徒会役員選挙告示	SC
19	土		
20	日		
21	月	海の日 夏季休業日始	
22	火	三者面談始(3年)	
23	水	連合音楽(吹奏楽)	
24	木		
25	金		
26	土		
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木	小・中学生フォーラム	

SC=スクールカウンセラー勤務日

台中生の健闘を講えて (敬称略)

- ・テニス部
第7ブロック中学校テニス選手権大会 第3位
- ・剣道部
第41回町田市剣道連盟剣道大会 敢闘賞
第3学年 女子1名

